



4 Pièces

80 m²

Réf. 83273830

120 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****SOUS COMPROMIS****VIAGER LIBREBeau 4 Pièces de 80.4m2 en bon état.L'appartement se situe au 7ème étage d'un immeuble bien entretenu au cœur d'un quartier calme.Il se compose d'un salon et d'une salle à manger séparés ouvrant sur une terrasse de plus de 10 m2, de 2 chambres communiquant avec un balcon de plus de 12 m2 avec une échappée mer, d'une salle de bain, d'un cabinet de toilette séparé et de nombreux rangements.Un garage fermé et une cave complètent ce bien.VIAGER LIBREUne tête(D) 76 ansBouquet 120000 Euros (HAI) à la charge du vendeur.Rente de 1700 Euros par mois indexée.Valeur vénale ...

FREE LIFE ANNUITYAttractive 4-room apartment of 80.4m2 in good conditionThe flat is located on the 7th floor of a well-maintained building in the heart of a quiet neighbourhood.It comprises a separate lounge and dining room opening onto a terrace of more than 10 m2, 2 bedrooms opening onto a balcony of more than 12 m2 with a sea view, a bathroom, a separate toilet and plenty of storage space.A garage and cellar complete this property.FREE LIFE ANNUITYOne head(D) 76 years oldBouquet 120000 Euros (HAI) at the expense of the seller.Annuity of 1700 Euros per month indexed.Market value of the ...

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

